

春のお花見シーズン到来 ~デイサービス銭形~

デイサービス銭形では、3月21日（木）から23日（土）の間、老朽化に伴う一部改修工事のため、1階の入浴設備の使用をお休みさせていただきました。少しの間とは言え、利用者の皆様にはご不便をおかけすることとなりましたが、この機会を利用して、21日に伏見区竹田にある『伏見力の湯』へ行ってきました！



『力の湯』へは、利用者様と職員の総勢21名で訪れました。到着した一行は、先ずはお昼ご飯の予約ということで、定食やご飯もの、麺類などたくさんあるメニューのなかから、それぞれお好みの品の食券を購入。その後、男湯と女湯に分かれて大浴場での入浴を楽しみました。こちらのスーパー銭湯は、入浴に介助が必要な方の利用にも好意的に対応して下さり、シャワーキャリーの持ち込みや職員の服を着たままでの介助にも応じていただけたおかげで、とてもスムーズに入浴を行うことができました。いつもよりも大きな湯船にゆったり浸ることができて利用者様たちも大満足のご様子でした。

『力の湯』のスタッフさんたちの配慮で私たちが入浴をしている間に食事の準備をしてくださったので、お風呂から上がってフードコートの席に着くと、すぐに美味しいお昼ご飯が出てきてお腹も心も満たされました。『力の湯』のみなさん的心遣いには、デイサービス銭形の職員たちも、同じくお風呂に携わる者として感動させていただきました。このご恩を忘れず、改修の済んだ『銭形の湯』で、私たちもこれまで以上に入浴介助をがんばらせていただきます！



底冷えする寒い季節がようやく終わり、いよいよ暖かな春がやってきました！ デイサービス銭形では、桜の開花に合わせ4月2日（火）に、開園から100周年を迎えた京都府立植物園に行ってきました！ 午前10時半ごろ、参加を希望された利用者の皆さんは車に乗り込みいざ出発です。堀川通りを北上し、北大路通りへ。比較的の道路はすいており、予定通り30分弱で植物園に到着しました。



当日はお天気も良くポカポカの陽気で、入口すぐの花壇には赤やピンクのチューリップが咲いていて、私たちを出迎えてくれました。色とりどりの草花に目を奪われながらも奥の方へ進んで行くと、皆さんお目当ての桜の木々が見えてきました。すでにたくさんの花をつけた桜に、「きれいやねー！」と歓声が上がります！ 皆さんは花に顔を近づけたり、桜の木の下から青空を仰いだりと、

春ならではの快く穏やかなひとときを満喫されていました。

その日のランチには、こちらも創業 120 年以上の老舗、洋食レストラン『キャピタル東洋亭』を訪ねました。店内はデミグラスソースのよい香りが立ち込め、春の観光シーズンとあって、お客様さんは満員。さすがは京都が誇るクラシカルな名店という雰囲気を漂わせていました。予約席に案内していただき、迷うことなく定番のハンバーグランチやビーフカツランチを注文。しばらくすると、お待ちかねのご馳走がテーブルにズラリと並び、感嘆の声とともに思わず笑顔がこぼれます。

私たち庶民にとっては大奮発のランチでしたが、老舗の王道の味に皆さん大満足のご様子でした。これからが春本番！ 皆さん、今年も一緒に春を謳歌しましょう！



今春もたくさんの笑顔が咲きました!!



春はお出かけが目白押し！～放課後等デイサービスこまち～

3月9日(土)、大阪府茨木市にある『関西ゲートウェイ クロネコヤマト物流センター』に行きました。3月のプログラムの目玉という事もあって、いつもは土曜日に来ない児童の参加希望も多く、普段よりも大人数でのお出かけとなりました♡

行きの車内では、「クロネコさん何匹いるかな?」、「大きなトラックが見れるかな?」と、子どもたちは見学をとても楽しみにしている様子(^^)/ 関西ゲートウェイに到着すると、まずはホールで係員の方からヤマトの歴史のお話を聞きました。2019年で創業100周年を迎えたこの物流会社は、私たちが知っている宅急便事業以外にも、印刷や家電の修理、手術道具の洗浄など様々な事業を行っているそうです!! そしてヤマトのトラックには、なんと25mプールと同じ長さの『スーパーフルトレーラーSF25』があり、1台で大型トラック2台分の荷物を運べるなど、子どもたちは興味津々でお話を聞いていました。



大きな工場では、仕分けエリアの見学をすることができ、機械を使って荷物が瞬時に仕分けされる様子にみんな感動です！見学後は、お土産のピッキング体験です♡ 見学カードの裏面にあるバーコードを機械で読み取ると、ランプが点いた棚のお土産がもらえます。文房具やハンカチなど、子どもたちは見学者だけがもらえる特別なクロネコグッズを大事そうに持ち帰っていました。



3月29日(金)、暑いぐらいの晴天に恵まれたこの日、こまちの子どもたちは滋賀県にある南郷水産センターにお出かけをしました。水産センターでは、ヨーヨー釣りやスーパーボールすくい、金魚つりなど様々な体験ができます！鯉の餌やりでは、池に「エイッ！」と餌を投げ入れると、パシャパシャとたくさんの鯉が餌を食べに集まってきた。水しぶきがかかり大はしゃぎの子どもたちです。その傍らでは鯉が集まる様子に「こわい～！」と座り込んでしまう子も…。そんな怖がり屋さんも勇気を出して、最後はみんな餌やりに挑戦することができました(*^-^*) 中には、バケツに入った餌を丸ごと池に放り入れたくて、追加で餌を購入した大胆な子もいました♡



卒業
あめでとう！



こまちでは、今年たくさんの児童が小学校を卒業されました！！おめでとうございます!! お友達や環境も変わり、不安なこともあります。でも、中学校生活をいっぱい楽しんでくださいね♡ 今後もお兄さん・お姉さんとしてこまちで活躍してくれるのを楽しみにしています!!

新任スタッフ&介護福祉士合格者のご紹介

新々



辰己 優香(たつみ ゆうか)
デイサービス銭形
昨年12月に入社しました。利用者様のお役に立てるように頑張りますので、よろしくお願ひします。



北村 修平(きたむら しゅうへい)
訪問介護銭形
介護職を始めたばかりですが、利用者様からいただく感謝のお言葉を励みに頑張っていきたいです。

新々



田中 瞳美(たなか むつみ)
訪問介護銭形
訪問介護は初めてですが、利用者様が笑顔になれるサービス提供をしていけるよう、初心と向上心を忘れずに頑張りたいです。



八木 拓(やぎ たく)
デイサービス銭形
目標であった介護福祉士に合格できました。今後も利用者様や会社の仲間のお役に立てるよう更なるスキルアップを目指します。



向島 汎一(むこうじま たいち)
訪問介護銭形
介護福祉士に合格し、嬉しい気持ちで一杯です。介護のプロとしての誇りを胸により良いサービス提供に努めます。



大石 翔太郎(おおいし しょうたろう)
訪問介護銭形
勉強がとても苦手な私ですが、無事介護福祉士試験に合格する事ができました!漸くスタートラインに立てたので早く皆さんのお力になれるよう日々精進して参ります。



藤原 直幸(ふじわら なおゆき)
訪問介護銭形
これからも仕事を通じて、介護職としてだけでなく、人間的にも更に成長し、皆様と良好な人間関係を築いていければ嬉しいです。

ご近所のお店をご紹介 ~麺一筋 (有)中ト杉本製麺所~

銭形グループの本社と同じ道沿いにある『有限会社中ト杉本製麺所』さん。コロナ禍をきっかけに、テイクアウトのうどん等を店頭販売されるようになったことから、銭形で働く職員も“サラメシ”に重宝させてもらっていましたが、この春3月15日にイトインスペースをオープンされました!! 明治42年創業の杉本製麺所さんは、安全性・衛生面はもちろん、無添加と素材の香りにこだわり、アルコールや防腐剤は一切使わず、北海道産の小麦粉を100%使用したうどんや中華麺を長年にわたり製造・販売されています。以前、京都の鉄板焼きなどのお店100選に選ばれた上位5店舗のうち、4つのお店に杉本製麺所製の麺が使われていたという、製麺業界では知る人ぞ知る実力派です。イトインスペースでは、天ぷらうどん、肉うどん、きつねうどん、かやくご飯をいただくことができます。これからの季節は冷たい麺類もメニューにラインナップされることでしょう。皆さんも銭形グループに御用の際は、ぜひ杉本製麺所さんにも立ち寄ってみてください!



右のQRコードから銭形グループのInstagramをぜひご覧下さい。

